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Lesson Number 4 

 

I have -  عندي 

 

You have -  عندك  

 

I am going. - انا ذاهب.  

 

You are going.  - انت ذاهب.  

 

I went -  انا ذهبت 

 

You went - انت ذهبت 

 

I will go - سأذهب 

 

You will go - ستذهب 

 

He will go - هو سيذهب 

 

She will go - تذهبس هي  

 

I must go -    أذهبيجب أن  
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He must go -  ان يذهبيجب  

 

When are you coming? - ؟أتيمتى ست  

 

I am coming soon. - قريبا سآتي.  

 

I go and I come back - أذهب وأعود 

 

I go and I return -  ارجعأذهب و  

 

Soon - قريبًا 

 

Later - لاحقًا 

 

Now - الآن 

 

Before - قبل 

 

After - بعد 

 

Early  - مبكرا 
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Late - متأخر 

 

Round trip - رحلة ذهاب وإياب 

 

Ticket -  تذكرة 

 

To eat - أكل 

 

To drink - شرب 

 

I’m hungry - إنني جائع 

 

I want something to eat.  -  أريد ان آكل شيئا.  

 

I’m thirsty –  عطشانانا  

 

I want something to drink please.  -  فضلكاريد شيئا للشرب من.  

 

Why? - لماذا ؟ 

 

When? - ؟ىمت  
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Where? - أين؟ 

 

How? - كيف 

 

How much? - كم الثمن؟ب  

 

How many? - كم عدد؟ 

 

Breakfast - وجبة افطار   

 

Lunch - غداء 

 

Dinner - عشاء 

 

Too big -  كبير جدا 

 

Too much -  كثير جدا 

 

Not enough - ليس كافي 

 

Do you have? -  ؟عندكهل  
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Lesson 4 Video text:      

 

 

 

Excuse me - عذرا 

 

Yes - نعم 

 

Can you please help me? -  ؟من فضلكمساعدتي  يمكنكهل  

 

Yes I can. – .نعم يمكنني 

 

Where is Main Street? -   ؟ ماين ستريت اين  

 

Main Street, Main Street is over there. – كلهنا ماين ستريت،  ماين ستريت.  

 

Where is Park Avenue?  - أين بارك افينيو؟ 

 

Park Avenue is over there. - كلبارك افنيو هنا.  

 

What is here? -  ماذا يوجد هنا؟ 
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Here, here is the airport.  - هنا ، هنا المطار.  

 

This isn’t an airport, this is a lake. -  هذا ليس مطارًا ، هذه بحيرة.  

 

No, it’s an airport. - لا ، إنه مطار.  

 

Can’t you see the airplane?  -   الطائرة؟ ان ترىلا يمكنك  

 

That’s not an airplane, that’s a boat. -  ، قارب هذاهذه ليست طائرة.  

 

No, that’s not a boat, that’s an airplane. That’s a seaplane. -  لا ، هذا

.طائرة. هذه طائرة مائيةليس قارباً ، إنها   

 

It’s too small. - انها صغيرة جدا.  

 

No, it’s not too small, it’s just the right size for being on a lake. -  ، لا

بحيرةللجدًا ، إنه الحجم المناسب  ةصغير تليس هاإن  

 

I want a big airplane. - اريد طائرة كبيرة 

I’m sorry, that’s the only airplane here to fly you today. - نا آسف ، هذه ا

.اليوم تسافر بكالتي هنا هي الطائرة الوحيدة   

 

That airplane is big enough. -  هذه الطائرة كبيرة بما يكفي 
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But first, you must have a ticket to fly that airplane. -  لكن أولاً ، يجب أن

.تلك الطائرةب للسفر يكون لديك تذكرة  

 

You have to have a ticket? -  تذكرة؟ عندكيجب أن يكون  

 

You need a ticket to fly in that airplane. – إلى تذكرة للسفر في تلك  انت بحاجة

.الطائرة  

 

How much does a ticket cost? -   التذكرة؟بكم ثمن  

 

Oh, Fifty dollars. ($50) - ($50) . دولارأوه ، خمسون    

 

Why does it cost $50? -  ؟(دولار)خمسون  $50 ثمنهالماذا  

 

It cost $50 because it’s on sale. -  تحت  لأنها (دولارًا)خمسون  $50 ثمنها

 التخفيض.

 

Usually it cost $60. (sixty dollars) -  ستون دولار($60 ثمنهاعادة( .  

 

$60 is too much. -  .ستون دولار( كثير جدا( $60  

 

How about $40? (forty dollars) -  ؟ )أربعون دولار($ 40ماذا عن  
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$40 dollars is not enough. -  40.اربعون دولار( لا تكفي( $   

 

Why? Because it cost $50. - .)  دولارًا$ )خمسون  50 ثمنهالماذا ؟ لأن  

 

I don’t have $50. -  (.دولارًاخمسون ) $50 عنديليس  

 

How about $30 or $20? (thirty dollars or twenty dollars) -  30ماذا عن $ 

؟ )ثلاثون دولار أو عشرين دولار( $20 وأ  

 

No, it cost $50. -  ، (.دولارًا)خمسون  $50 ثمنهالا  

 

Do you have a credit card? -   بطاقة إئتمانية؟ عندكهل  

 

No. Uh oh –  .اوهآآ لا  

 

Is that one way going, and one way coming back? -   هل هذه ذهاب فقط، او

 ذهاب و اياب؟

 

You want to go there and come back? -  تريد أن تذهب إلى هناك وتعود؟ 

 

Yes. - . نعم 
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Oh, that’s $90 -  (دولارًا)تسعون  $90أوه ، هذا هو  

 

)تسعون دولار(؟  - ?$90 $ 90 

 

Why? - لماذا ؟ 

 

Because it’s on sale, usually it’s $100.   عادة ما تكون  تحت التخفيضلأنها ،

(.دولار$ )مائة  100  

 

$100 (one hundred dollars)? Can I take a taxi? -  100$  مائة دولار(؟ هل(

؟يمكنني الوصول الى هناك بسيارة اجرة  

 

No, it’s too far. - لا ، انها بعيدة جدا 

 

Can I take an Uber? -  أوبر؟ب الوصول الى هناكهل يمكنني  

 

No, it’s still too far? -  لا ، ما زال بعيدًا جدًا؟ 

 

And you live on a lake.-  وأنت تعيش على بحيرة 

 

Now, I’m hungry. - الان انا جائع 

 

Ok, do you want something to eat? - حسنا ، هل تريد شيئا للأكل؟ 
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Yes please. - نعم من فضلك 

 

What would you like to eat?  -   أن تأكل؟ تودماذا  

 

I would like a hamburger. - أود هامبرغر.  

 

I’m sorry, you can’t have a hamburger. -  أنا آسف ، لا يمكنك الحصول على

.همبرغر  

 

Why? - لماذا ؟ 

 

Because it’s too early.   – .لانه مبكر جدا 

 

It’s breakfast time. - انه وقت الافطار.  

 

It’s too early, it’s breakfast time? -   ، وقت الإفطار؟ انهمن المبكر جدًا  

 

Ok, I’ll have pancakes and eggs.-  والبيض الامريكية حسنًا ، سأحصل على الفطائر.  

  

Ok good, would you like something to drink?  - بشيء  تودجيد ، هل  حسنا

 للشرب؟
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I would like some coffee. -  أود الحصول على بعض القهوة.  

 

Coffee, oh I’m sorry I don’t have coffee. -  ، قهوة ليس عندناقهوة ، آسف  

 

You don’t have coffee, This is Seattle, everyone has coffee. (Seattle is 

the home of Starbucks) -  القهوة.  عنده الجميعقهوة ، هذه هي سياتل ،  عندكمليس

 )سياتل هي موطن ستاربكس(

 

Oh I’m sorry, I’m not from Seattle. - أنا آسف ، أنا لست من سياتل.  

 

Ok, I would like some tea please. - حسنا ، أود بعض الشاي من فضلك.  

 

Oh I’m sorry I don’t have tea either. -  الشاي أيضًا ليس عندناآسف.  

 

What do you have to drink? -  للشرب؟ عندكمماذا  

 

I have water. - ماء عندنا.  

 

Water? I’ll take some ice water please. -  ماء؟ سآخذ بعض الماء المثلج من

.فضلك  

 

I’m sorry, I don’t have ice, so I don’t have ice water. -   عندناأنا آسف ، ليس 

.الماء المثلج عندناالجليد ، لذلك ليس   
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Ok, can I take hot water? - حسنا ، هل يمكنني أخذ الماء الساخن؟ 

 

No, I don’t have hot water either. -  ماء ساخن أيضًا عندنالا ، ليس.  

 

Ok, I’ll just have some water. - حسناً ، سأحصل على بعض الماء. 

 

Ok good, I have that. -  ذلك عندناجيد ،  حسنا.  


